
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 2年 7月 29日（水）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       

利用者の家族   1名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  1名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）面会や外に出られないことでユニットの利用者様もストレスを感じているの

ではないか心配な所ですが、現状の利用者様の様子を詳しく話してもらいたい

と思います。 

（介護グループリーダー）連日の新型コロナウイルス関連の暗いニュースで、利用者

様も気持ちが沈んでしまったり、不安の声が聞かれますが、昼食前の余暇活動

の時間は、テレビを消してラジオ体操や嚥下体操など体を動かすことで気分転

換を図り、季節にちなんだ歌を歌ったり、思い出話しをすることで、楽しい時

間が過せるよう工夫しています。 

面会が出来ない為、ご家族と電話で話をされたり、テレビ面会で久しぶりに

顔を見ていただくことができ、喜ばれています。 

 また、毎月テーマを決めて壁画を利用者様と一緒に作成しています。出来上

がった作品を背景に写真を撮り、玉川通信と一緒にご家族にお送りしていま

す。日常の様子を少しでも分かって頂ければと思います。 

 利用者様それぞれの生活リズムを崩さないように気を付ける事で、体調面で

も精神的な面でも安定してお過ごしいただいていると感じます。 

（園長）具体的に利用者様の生活している様子を報告させてもらいました。 

次にご家族様からお話しをお聞ききしたいと思います。 

今回初めて運営推進会議に出席していただきましたご家族の方、利用者様が

ホームで生活されてどうですか。 



（利用者ご家族様）今は面会が出来ないので施設での様子が見えなかったのですが、

毎月 1回送られてくる玉川通信で施設の雰囲気が分かりますし、利用者の方が

非常に元気な様子なのでとても楽しみにしています。個人的には、母親の写真

も別に送っていただいて、ありがたく思います。 

（園長）ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

 ボランティア活動について、あたみ地区ボランティア連絡会会長様、どうです

か。 

（あたみ地区ボランティア連絡会会長）現在、ボランティア活動は行っていません。

本会の総会も書面で行いました。でも、少しずついきいきサロンの活動準備を

しています。100 歳体操は行っていきたいと思っています。お茶会はまだで

きないですね。 

（園長）地域の高齢者も外に出ないと足腰が弱ってしまいますからね。また再開でき

るよう頑張ってください。 

（園長）続きまして、熱海地域包括支援センター所長様、今回就任後初めて参加して

いただきました。自己紹介とＰＲをお話し下さい。 

（熱海地域包括支援センター所長様） 4月より熱海に配属となりました。西ノ内病

院で看護師を経て、ケアマネージャーをやっていました。熱海地区は初めてで

すが、町場にはない温かい雰囲気で、スムーズに受け入れてもらっています。

何かありましたらいつでもお声をかけて下さい。 

（園長）地域における施設の役割についてはどう思いますか。 

（熱海地域包括支援センター所長様）住み慣れた場所に病院があって、施設があると

いう面では様々なサービスを受ける事が出来て安心感がある大事な存在です。 

（園長）ありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いします。 

今後もまだ面会が制限された状態が続くと思いますが、生活されている利用

者様の生活のリズムを崩さない様、体調管理に努めていきたいと思います。 

職員も健康管理に十分気を付けて努めてまいります。 

本日はありがとうございました。 

 


